

## **PRESSEINFORMATION**

#### Pressekontakt:

Susanne Altenburg Marschstr. 94 25704 Meldorf Tel: 04832/999-666 Mobil: 0173/1981395

E-Mail: susanne.altenburg@stiftung-mensch.com

# Neubau von Stiftungszentrale und inklusivem Appartementhaus in Meldorf

Wohnen wie alle wohnen, leben wie alle leben! Die Stiftung Mensch baut Zukunft!

Meldorf, 22.08.2020 – Nach dem Kauf und der Übernahme des ehemaligen Glaeske-Geländes an der Österstraße Ecke Sprung über die Bahn geht es jetzt los. Das ausgewählte Architektenbüro Fuchs & Dycker aus Husum stellt sein Konzept für das Neubauvorhaben bereits am 18. August im Bauausschuss der Stadt Meldorf vor.

## Barrierefreies Wohnen auf 2 Etagen

Auf der Fläche, die sich von der Österstraße 23 um die Ecke bis Hausnummer 25 erstreckt, soll ein Wohnhaus mit 12 - 18 barrierefreien Single-Appartements entstehen, das Wohnraum für Menschen mit Behinderung schafft, der in Dithmarschen aktuell nicht ausreichend vorhanden ist. Das Bauvorhaben entsteht als gemeinsames Projekt mit Eltern, die sich finanziell engagieren. "Weitere interessierte Eltern sind herzlich eingeladen, sich an diesem Projekt zu beteiligen", so Dorothee Martens-Hunfeld, Vorständin Stiftung Mensch.

### **Zentrale Stiftung Mensch**

Nebenan wird die Zentrale der Stiftung Mensch mit 40 - 50 Arbeitsplätzen entstehen.

Der Entwurf der Stiftungszentrale nimmt mit einer großen Glasfront die allen Meldorferinnen und Meldorfern bekannte Optik der Glaeske Gewächshäuser auf und führt diese mit ökologischer und nachhaltiger Bauweise in die Zukunft.

"Wir brauchen bei unserer Vielfalt einen zentralen Anlaufpunkt für all unsere Mitarbeitenden, Bewohner, Eltern und Angehörigen, aber auch Partner. Das ist der eine Bedarf. Der zweite: Wir brauchen eine effiziente und wirtschaftliche Organisation. Derzeit arbeitet die Verwaltung der Stiftung immer provisorischer an fünf verschiedenen Orten über ganz Dithmarschen verteilt. Wir freuen uns sehr auf das gemeinsame Arbeiten an einem Ort: Die Zentrale der Stiftung Mensch, Österstraße 25 in Meldorf", erläutert Dorothee Martens-Hunfeld die Gründe für den geplanten Neubau.

#### Stadt Meldorf

"Auch wir freuen uns, dass die Stiftung Mensch diesen innovativen Neubau in Meldorf plant und die Zentrale als Herzstück der Stiftung Mensch auch weiterhin hier in Meldorf beheimatet ist. Die Stiftung Mensch gehört seit über 50 Jahren mit all ihren Facetten und Farben zum Stadtbild von Meldorf!", so Meldorfs Bürgermeisterin Uta Bielfeldt.

#### **Kreis Dithmarschen**

"Die Stiftung Mensch ist einer der großen sozialen Träger an der Westküste und besonders im Kreis Dithmarschen, mit dem wir noch viele Zukunftsthemen verwirklichen möchten. Wir freuen uns, dass die Stiftung Mensch sich mit einer neuen innovativen Zentrale professionell weiterentwickelt, um diese Themen gemeinsam erfolgreich zu meistern!", so Stefan Mohrdieck, Landrat Kreis Dithmarschen und Vorsitzender Stiftungsrat Stiftung Mensch.